



Bericht der Abteilung

Das Jahr 2024 war für unsere Abteilung ein eher ruhiges, aber dennoch erfolgreiches Jahr.

Im Mittelpunkt standen weiterhin der Trainingsbetrieb und die Freude am gemeinsamen Judo.

In diesem Jahr konnten wir zwei **Gürtelprüfungen** durchführen. Dabei haben mehrere Judoka erfolgreich ihre nächste Kyu-Stufe erreicht – **herzlichen Glückwunsch an alle Prüflinge!** Besonders erfreulich ist dabei, dass die Prüfungen nach der **neuen Prüfungsordnung** des Deutschen Judo Bundes inzwischen gut etabliert sind und von allen Teilnehmern souverän gemeistert wurden.

Auch der reguläre Trainingsbetrieb lief über das Jahr hinweg stabil weiter. Unsere Trainer Niklas Ewert sowie Frederik Mahnke sorgen weiterhin mit großem Engagement für abwechslungsreiche und fordernde Einheiten in allen Gruppen. In der Anfängergruppe durften wir weitere neue Gesichter begrüßen, aber auch in den Gruppen der Jugendlichen und Erwachsenen ist die Matte gut gefüllt, was mich als Trainer dieser Altersklassen ebenfalls sehr freut.

Wir freuen uns sehr über diesen stetigen Zuwachs und heißen alle neuen Mitglieder herzlich willkommen!

Das im letzten Jahr eingeführte **Bezirksrandori im Hamburger Westen** konnte leider nicht ganz an die Beteiligung aus dem Vorjahr anknüpfen. Wir hoffen, dass sich in 2025 wieder mehr Vereine aktiv beteiligen und dieses tolle Format mit Leben füllen – denn die Idee eines regelmäßigen, offenen Austauschs auf der Matte ist nach wie vor großartig.

Abschließend möchten wir uns bei allen Mitgliedern, Eltern und Unterstützern bedanken – euer Einsatz und eure Begeisterung machen unsere Abteilung lebendig!



Jens Lenzing - TuS Esingen e.V. - Abteilung Judo